
Protokoll über die Sitzung des Sozialausschusses am: 22.10.2013 

Beginn:  19:00 Uhr Ende: 19:30 Uhr 

Ort:                       Gemeindesaal Eichhornstr. 4-5 

Anwesende:       Herr Pöschk, Frau Lehmann, Herr Bredow,  Frau Schilling,   

                             Frau Kolbatz, Frau Schmidt 

                             Frau Hinzpeter (AL), Frau Sperling (Protokoll), 

Gäste:                 Herr Schulz, Frau Treichel 

             
TOP 1 – Begrüßung/Protokoll 
              Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt. 

 

TOP 2 – Sonstiges 
 

 (a) Seniorenweihnachtsfeier 

� Herr Pöschk informiert über den Stand der Vorbereitungen für die 

Seniorenweihnachtsfeier und stellt das Plakat sowie die Eintrittskarten vor 

� mit Frau Heiland wurde bereits besprochen, dass ca. 42 Hortkinder beim 

Programm mitwirken werden  

� eine Schulklasse wird im Foyer selbstgebastelte Weihnachtsgestecke 

verkaufen 

� Herr Schulz sichert die Unterstützung des Seniorenbeirates zu  

Festlegungen: 

� der Bauhof baut die Bühne auf (benötigt werden 4,00 m x 6,00 m) 

� die Deko wird von Gärtnerei Koch gestellt 

� im Foyer wird zuvor ein Weihnachtsbaum aufgestellt  

            – VA: Hausmeister Landkostarena 

(b) Hinweis aus der Fraktion UBBP bzgl. Elternbeiträge  für die Kita 

� Frau Hinzpeter informiert, dass die Eltern ca. 1 x im Jahr aufgefordert werden,  

eine aktuelle Einkommenserklärung  einzureichen, hierzu wird ihnen 

ausreichend  Zeit gegeben  

� dazu ist die Einsichtnahme in entsprechende Bescheinigungen  notwendig  

� oftmals melden die Eltern eine Veränderung selbst 

 (c) Information zum Bolzplatz 

� in Zukunft wird es einen kombinierten Bolzplatz / Skaterbahn geben 

� Fördermittel haben wir vom Landkreis erhalten – den investiven  Bereich 

betreffend 

� Aufträge an Firmen werden ausgelöst 

� bei Frostfreiheit beginnen die Arbeiten noch in diesem Jahr 

 (d) zum Mehrgenerationenspielplatz 

� bisher ist noch keine Einweisung der Senioren erfolgt � wird im Frühjahr 

nachgeholt 

� es gibt inzwischen 2 weitere Geräte (insgesamt 4) 

(e) Thema Aufnahme von Migranten im OT Pätz bei der Versorgung von Kindern 

� der zuständige Dezernent und die Gemeinde sind im Gespräch, verschiedene 

Varianten werden geprüft 

� die Belange von Bestenseer Bürgern  werden wie gewohnt bearbeitet und 

berücksichtigt 

  Die Sitzung wurde um 19:30 Uhr beendet. 

 

 

 
H. Pöschk 

Ausschussvorsitzender 



 

 

 

 
 


